

Habt ihr schon gewusst - 512 Dreirad



Dreiräder in Lindos auf Rhodos © f. Franzinger

Arbeitsauftrag

- Solche Dreiräder gab es in den 50-er und 60-er-Jahre auch häufig auf den Straßen Deutschlands. Welche Gründe gab es damals, solche „Dreiräder“ statt „Vierräder“ zu bauen?
- Auch Flugzeuge sind im Prinzip „Dreiräder“. Welche Gründe sprechen dort für diese Dreiecks-Fahrwerks-Konstruktion?
- Als Fahrzeug für Kinder gibt es immer noch Kinder-Dreiräder. Welche Gründe sprechen dort für diese Konstruktion?



Dreirad bei Cefalu

Ein Tisch mit vier Füßen hat einen entscheidenden Vorteil gegenüber einem Tisch mit drei Füßen?

Hat ein Dreirad Auto auch Vorteile gegenüber einem Vierrad-Auto?

Die schnellsten Fahrzeuge dieser Welt sind übrigens Dreiräder ... Welche Gründe sprechen dafür?